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Il Comune riapre lo stadio Collana Sandro Cuomo
lancia l' allarme: «Gara regolare, stop inspiegabile»
Avvio delle attività nonostante la richiesta della Regione di riavere l' impianto

NAPOLI Dopo 25 giorni di stop, ieri il Comune
ha riaperto il Collana, ma l' impianto ancora
presenta gravi lacune strutturali. Sono stati
effettuati nei giorni scorsi alcuni lavori: pulizia
del manto erboso e della pista, ripristinata la
funzionalità di una serranda dal lato della
piscina e stuccato un muro all' interno della
palestra di scherma che ha subito di recente
gravi danni. Interventi tampone che non sono
serviti a eliminare le tantissime criticità e il
degrado regna sovrano.
La pista a otto corsie presenta ancora ampie
zone in cui il materiale di cui sono composte è
consumato, facendo emergere il brecciolino
che vi è alla base e i podisti possono scivolare
ed incorrere in gravi infortuni; sul campo di
calcio ci sono enormi dislivelli e all' interno
della palestra di scherma l' umidità e le perdite
dai tubi possono danneggiare ulteriormente gli
interni e le delicate strumentazioni. Per non
parlare della pista di pattinaggio che versa in
condizioni pietose. La Regione ha più volte
intimato al Comune di riconsegnare l' impianto
(la concessione è scaduta il 30 giugno), ma
non è potuta inspiegabilmente entrare in
possesso del Collana, nonostante sia la
legittima proprietaria. Dall' altro lato c' è l' Ati
Collana Center, il consorzio di società che ha
vinto il bando di gestione per 16 anni della
struttura, che al più presto vuole iniziare i lavori per mettere tutto in sicurezza.
Il Sindaco de Magistris, tramite il suo profilo Facebook , ha annunciato ieri la riapertura del Collana:
«Sull' impianto del Vomero abbiamo compiuto alcuni interventi di manutenzione, restituendolo alla città
in condizioni immutate rispetto a quelle della chiusura delle attività sportive avvenute nel mese di
agosto. Siamo in attesa della convocazione della conferenza dei servizi, che permetterà a tutte le parti
interessate di confrontarsi e trovare, attraverso la più efficace sinergia, le ottimali soluzioni per restituire
alla città l' impianto nelle migliori condizioni di utilizzo».
La conferenza dei servizi è stata convocata dalla Regione per il prossimo 20 settembre alle 10.30, e vi
parteciperanno tra gli altri, i due Enti, l' Ati Collana e il Coni Campania. La conferenza sarà presieduta
dall' architetto Michele Testa (ufficio tecnicoManuntenzione beni demaniali e patrimoniali). Tutti i
soggetti coinvolti dovranno esprimersi sul progetto di fattibilità tecnica ed economica e trovare un'
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intesa.
Le amministrazioni, quindi la Regione e il Comune, dovranno comunicare le proprie decisioni entro e
non oltre 22 giorni. C' è inoltre da tenere conto di una legge regionale, la 18 del 2013, che dispone: «un
impianto sportivo di un ente non può essere gestito da un ente terzo (in questo caso il Comune), ma
affidato dopo una gara pubblica o al Coni, una federazione o a un' associazione o a un gruppo di
associazioni». Una norma che mette in chiaro tutti gli aspetti della vicenda. Sandro Cuomo, direttore del
Centro Schermistico Partenopeo, una delle società coinvolte nell' Ati lancia l' ennesimo allarme: «È stato
indetto un bando di gara per i prossimi 16 anni e c' è un vincitore: sono stati presentati due ricorsi (l'
ultimo quello della società Giano, ndr) finiti male per gli altri, e mi domando se viviamo in uno stato di
diritto e quali siano gli ostacoli che impediscono un' assegnazione ai legittimi vincitori. Siamo pronti ai
lavori di restyling, lavori complessi per i quali abbiamo chiesto un finanziamento al Credito sportivo per
cinque milioni di euro, ci sentiamo fortemente penalizzati e messi in ginocchio da questo stop
inspiegabile».
Di diverso avviso il consigliere regionale dei Verdi, Francesco Emilio Borrelli, che ieri ha fatto un
sopralluogo allo stadio Collana: «Quando è stata fatta la gara non c' erano le Universiadi, evento
sportivo grazie al quale verranno investiti decine di milioni di euro per ammodernare gli impianti. Non
possiamo quindi affidare una struttura a una società privata pagando i lavori con fondi pubblici. È una
vicenda che va chiarita».

D.Martucci
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Oggi Barelli sarà rieletto ma fioccano già i ricorsi

l giorno del voto: questa mat  tina alle 10 il
nuoto sceglie il suo presidente. Due candida 
ti: Paolo Barelli, il numero uno uscente, e lo
sfidante Alessan  dro Valentini. Barelli, forte
dei risultati di Rio (dove la Fin ha portato quasi
il 30% delle me  daglie azzurre) resta il
favorito anche se ha bisogno del 55% dei voti,
perché in carica per da di due mandati. Ha già
r i     spedi to  a l  mi t tente  l ' ipotes i  d i  non
eleggibilità espressa dal Coni e da Malagò,
suo acerri  mo nemico: «Nessuno si az  zardi
a dire una cosa del gene  re. Con il Coni non
ho aperto nessun conten  zioso perché ho
ritirato il ricorso al Tar in data 19 agosto. La
mia candidatura è stata regolar  mente
accettata». Il parere di non eleggibilità del
Coni, invece, si basa sul fatto che il Tar si
occuperà della rinun  cia solo in data 11
ottobre. Da qui  i  contrasti e i r icorsi già
presentati dallo stesso Valentini. Ma oggi si
vota e, paradossalmente, si r icomincia.
Valentini tiene un profilo mol  to basso: «Non
abbiamo avuto il tempo materiale per prepa 
rare una vera opposizione, sa  rebbe bastato
spostare di qual  che settimana l'assemblea,
si vede che qualcuno ha fretta».
La sua cordata è filo Aniene (e quindi Malagò)
e l'obiettivo at  tuale è quello di portare alme 
no qualche suo uomo nel C.F.
SCENARI. Il dopo è tracciato: in caso di sconfitta, via al ricor  so per chiedere che il risulta  to
dell'assemblea sia inficiato.
Tre gradi di giudizio: due inter  ni alla Fin (entro 150 giorni) e poi il terzo al Collegio di Garan  zia del
Coni. Solo dopo il terzo grado di giudizio la Federazione potrebbe esse  re commissariata: da qui
nuove elezioni, con lo stesso Barelli che si ripresenterà (anche perché il prossimo 11 ottobre il Tar
dovrebbe ragione  volmente accettare la famosa rinuncia al ricor  so e notificarla con data 19 agosto) e
gli even  tuali sfidanti che proveranno a creare un fron  te compatto. Siamo solo all'inizio.
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Pallanuoto Big 4 Santa Lucia,

sfida tra i team partenopei Oggi si tiene la
terza edizione del Big 4 Santa Lucia: nelle
acque antistanti il Circolo Rari Nantes lo
spettacolo della pallanuoto in mare. Alle 15
sfida esibizione tra vecchie glorie, giornalisti e
v i p .   A   s e gu i r e   i l   q u a d r a n go l a r e   t r a
Acquachiara, Canottieri Napoli, Posillipo e
Rari Nantes.
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L' utopia olimpica nella città dello sport negato

Corrado Castiglione Lo sport in città? A voler
restare miseramente con i piedi per terra lo
scenario è deprimente. Al Vomero lo stadio
Collana riapre tra molteplici dubbi sulla
sicurezza dell' impianto, peraltro già minata in
alcuni locali della struttura. A Fuorigrotta 
dirimpetto a quel monumento al degrado che è
il PalArgento sventrato  il Palabarbuto attende
gli spogliatoi nuovi e i lavori di adeguamento
per l' agibilità definitiva sulle vie di fuga.
Pochi metri più in là la piscina Scandone
insegue la normalità, tra le frequenti chiusure
per l' inquinamento dell' acqua a causa della
ruggine dei   tubi  e  le defal la inces degl i
spogliatoi e delle docce.
Intanto,  a Napol i  Est ,   i l   resty l ing per  i l
Palavesuvio di Ponticelli e il Centro sportivo
Fri tz Dennerlein di  Barra non è ancora
cominciato.
Mentre a Posillipo sulla pista del Virgiliano,
fino a qualche potatura fa, piovevano alberi
sugli atleti.
Del San Paolo, poi, meglio non parlare. Ma da
quanti anni la Uefa sta lì ad osservare che le
cose proprio non vanno? Come se non fosse
già evidente a tutti, da tempo, che tra sediolini
e bagni non c' è proprio nulla di dignitoso in
quel postaccio. Normative Uefa? Ma davvero
ogni anno bisogna aspettare gli omini che
vengono da Ginevra per scoprire che in quello stadio non vengono rispettate le minime regole di igiene
e di decoro?
Al di là degli annunci ribaditi anche ieri dal sindaco, a voler essere rivoluzionari verrebbe da pensare
che agguantare l' edizione 2028 delle Olimpiadi varrebbe poco. La vera medaglia d' oro sarebbe
rimettere in piedi tutto ciò che va ricostruito e mettere a regime tutto ciò che non funziona. L' autentico
successo sarebbe riuscire a garantire per davvero quel diritto allo sport che già oggi spesso le famiglie
riescono ad assicurare ai più giovani soltanto a proprie spese e con la propria cura. Senza un benché
minimo sostegno  nella maggior parte dei casi  dell' istituzione scuola, ovvero di quell' agenzia
educativa che per vocazione naturale sarebbe preposta a questo genere di compito. Già! Le scuole. Le
stesse che ogni anno fanno i conti con palestre inadeguate o, peggio, chiuse.
Ecco, questo verrebbe da pensare delle Olimpiadi e dello sport a Napoli, a voler essere rivoluzionari.
© RIPRODUZIONE RISERVATA.

CORRADO CASTIGLIONE
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Il caso

Stadio Collana riapertura bluff il degrado resta
Via libera ai settemila atleti nella struttura Incuria mai cancellata, gradinate inagibili

Davide Cerbone Saliti i gradini, oltre la porta di
vetro, il benvenuto te lo danno una grata alta
un paio di metri e due transenne. Davanti,
tanto per farti capire che da qua proprio non si
passa, una fila di sediolini rossi a sbarrare l'
ingresso. «Prego, da quella parte», ti fa segno
con la mano un signore in maglia rossa. È uno
dei custodi (In tutto, compresi gli operai della
Napoli Servizi, tra sorveglianza e pulizie, qui
lavorano in diciassette) incaricati dal Comune
di sorvegliare questo gigante invecchiato male
nel cuore del Vomero. Già, perché al Collana il
tempo s' è fermato al 2007, con la chiusura e l'
abbattimento di un' ala della palestra del
basket che cadeva a pezzi. E da allora è
passato soltanto per finire di consumare ciò
che già era stato consegnato all' abbandono.
Non resta che seguire l' indicazione: così ti
infi l i  in un corridoio stretto in cui i l neon
illumina a malapena le pareti gialle e spunti sul
campo che negli anni Trenta vide le gesta di
Vojak e Vinicio.
Tempi belli di una volta.
O t t an t '   ann i   dopo ,   a i   bo rd i   de l   p ra to
spelacchiato stanno accatastati i materassi per
il salto in alto: dal rivestimento blu, bucato in
più parti, viene fuori la gommapiuma.
Tutt'  intorno, corre la pista d' atletica. O
meglio, quello che ne rimane: cioè, ben poco.
Ai piedi delle gradinate, entrambe inagibili, la muratura è distrutta al punto da rivelare le reti
elettrosaldate sottostanti. E sono scrostate pure le pareti giallo ocra del plesso che ospita la piscina.
Negli spogliatoi sul lato di vico Acitillo, anche questi interdetti, la padrona è l' umidità. Il cedimento ha
fatto scendere il pavimento, il solaio si è sollevato e per dividere la parte buona (alla quale si accede
dall' altro lato) da quella malandata è stato alzato un muro. Tutta colpa delle infiltrazioni che si insinuano
copiose sotto il travertino bianco degli spalti. Ad agosto l' acqua è arrivata in gran quantità anche nella
palestra di Sandro Cuomo, olimpionico di scherma e presidente dell' Ati che si è aggiudicata il bando
indetto dalla Regione.
«Sono caduti degli intonaci, si è allagata la pedana», racconta il fondatore del Club schermistico
partenopeo, che abita qui da trent' anni esatti. Nella palestra di sollevamento pesi, c' è anche chi l' ha
presa con filosofia, e ha pensato bene di decorare le crepe che aprono l' intonaco in vari punti
coprendole con pennellate colorate.
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Ma non è, per fortuna, tutto degrado: la palestra di atletica, ad esempio, fucina per diversi campioni
italiani, è in ottimo stato. Come quella di arti marziali, che ospita un enorme tatami. Sta di fatto che da
ieri mattina il Collana, dove svolgono regolarmente attività tra i 6mila e i 7mila sportivi napoletani, è di
nuovo aperto.
Con buona pace delle polemiche tra Regione e Comune sulla gestione.
Per il momento, però, hanno ripreso le attività soltanto le società che si occupano della ginnastica e dell'
atletica leggera.
Ma c' è ancora qualche giorno per organizzarsi: il regolamento comunale per l' uso degli impianti
sportivi fissa la ripresa al 15 settembre.
Nell' impianto del Vomero operano 42 associazioni sportive impegnate nelle più disparate discipline
(alle quali vanno aggiunte le quattro scuole adiacenti): dalla danza sportiva al pattinaggio, dal football
americano al rugby, dalla ginnastica al calcio femminile, fino all' hockey su pista. Tutte pagano al
Comune un regolare canone mensile. Almeno, dovrebbero: tra queste ce ne sono quattro che si
sarebbero messe in regola con i pagamenti soltanto ad agosto, in seguito a ripetute ingiunzioni di
pagamento ricevute dalla direzione dell' impianto. E tutte, secondo indiscrezioni, fanno parte delle nove
che compongono l' Ati vincitrice del bando regionale.
© RIPRODUZIONE RISERVATA.

DAVIDE CERBONE
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La Regione: «Il Comune occupa l' impianto senza
titolo»
Bonavitacola, vice presidente della giunta regionale: «Comodato scaduto da tempo»

A Palazzo San Giacomo c' è chi giura che alla
fine un accordo si troverà. «Il comodato è
scaduto, ma siamo in regime di prorogatio e c'
è l' intenzione di rinnovarlo nell' interesse di
tutti», assicurano al Comune. Speranze che il
vice presidente della giunta regionale Fulvio
Bonavitacola smorza  per non dire spegne 
con parole inequivocabili: «Il comodato è
scaduto già da tempo (ad aprile del 2014,
ndr). Vero, la Regione diede una proroga, ma
soltanto perché la gara per la gestione non era
stata ancora indetta. Adesso le cose sono
cambiate. Dunque, il Comune, che oggi (ieri
per chi legge, ndr) ha riaperto il Collana,
agisce in assenza di un titolo giuridico valido».
In parole povere, da abusivo. Difficile, a questo
punto immaginare una strada che porti al
rinnovo dell' accordo per la gestione con l'
amministrazione de Magistris.
Ieri, comunque, sono partite le convocazioni
per la conferenza dei servizi indetta non per
mar ted ì  p ross imo  ma  pe r  mar ted ì  20
settembre, corredate dalla documentazione
progettuale allegata all' offerta. «Serve a
stabilire in via preliminare se ci siano motivi
ostativi per gli interventi», spiega il vice di De
Luca. Al tavolo tra dieci giorni siederanno il
Comune di Napoli, la Soprintendenza e gli
imprenditori che hanno vinto il bando. «Se il
Comune dovesse sollevare sugli interventi obiezioni motivate sotto il profilo della conformità urbanistica,
si vedrà. In caso contrario, però, dobbiamo immediatamente consegnare il bene al raggruppamento
vincitore. Se la Conferenza darà il via libera  ribadisce Bonavitacola , il Comune dovrà lasciare il
Collana. In caso contrario, agiremo per vie legali».
E Sandro Cuomo, campione di scherma e presidente dell' Ati che ha vinto il bando, sfodera le carte che
taglierebbero fuori l' amministrazione comunale. Due pagine datate 11 agosto 2016 nelle quali il
direttore generale delle Risorse strumentali della Regione Luigi Riccio definisce il Comune come
occupante «sine titulo» del Collana e parla di «condizione di fatiscenza e di degrado che determina
pericolo per l' incolumità pubblica e privata». Cuomo illustra gli intendimenti dell' Ati: «Vogliamo, con la
collaborazione di tutti, Comune incluso, che questo diventi un impianto funzionale, moderno e dignitoso
 dice . Prima di settembre avremmo voluto fare i lavori di messa in sicurezza certificata, che
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sarebbero costati 800mila euro, e quelli per il rifacimento del campo e della pista: avremmo speso
500mila euro grazie ad un rapporto di sponsorizzazione con un' azienda leader nel settore. I soldi?
Volevamo chiedere al Credito sportivo un prestito di 5 milioni, ma per pagare il mutuo dobbiamo
incassare. Così, non avendo la disponibilità della struttura, abbiamo bloccato tutto». Intanto, bisognerà
fare i conti con l' impatto dell' Olimpiade di Rio: a settembre, ogni quattro anni, soprattutto tra i giovani
aumenta la voglia di sport.
«Ci troveremo in difficoltà», prevede Cuomo.
Intanto sul Collana, che potrebbe essere sede degli allenamenti per le Universiadi (anche se per il
momento l' Agenzia regionale non l' ha inserito tra gli impianti interessati), è alta l' attenzione dei Verdi,
che ieri mattina hanno fatto un sopralluogo. «Il Collana deve restare di tutti i napoletani e non si devono
sprecare soldi pubblici», mette subito in chiaro il consigliere regionale Francesco Emilio Borrelli,
accompagnato dai consiglieri comunali di Napoli Stefano Buono e Marco Gaudini. «Ci poniamo come
mediatori per trovare una soluzione alla querelle nata tra il Comune e le associazioni che si sono
aggiudicate la gestione dell' impianto per i prossimi 16 anni», dicono i Verdi.
«La Regione  continuano  è riuscita ad ottenere l' organizzazione delle Universiadi del 2019, per le
quali sono previsti interventi per circa 100 milioni. Una parte di quei soldi sarà utilizzata per il Collana, e
pare chiaro che l' impiego di soldi pubblici sarebbe incompatibile con l' assegnazione alle associazioni
che hanno vinto la gara».
da. ce. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

DAVIDE CERBONE
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Lo sfogo, la denuncia

«Impianto in condizioni pessime iscritti fuggiti in altre
strutture»
Palmieri, Napoli calcio femminile: «Una stagione bruciata»

Gianluca Agata «Piccoli rappezzi, né più, né
meno.
Risultato: una stagione di sport bruciata».
Italo Palmieri è il direttore generale del Napoli
calcio femminile, «e maschile» aggiunge lui,
perché da due anni il settore è stato aperto
anche ai ragazzi. Da cinque anni al Collana.
La sua società fa parte dell' Ati che ha vinto il
bando regionale. Ma tutto è ancora fermo. E la
riapertura dello stadio ha riconsegnato un
impianto non molto differente da quello che
era stato chiuso. Anzi.

In che condizioni è lo stadio?
«Pessimo. Hanno solo rasato l' erba. Ma tutta
la vicenda ha, difatto, bruciato una stagione
sportiva» Perché?
«Perché lo sport ha le sue regole ed i suoi
tempi. C' è bisogno di allenamenti, di avere un
campo ove poter svolgere attività, di avere
tempi certi per le iscrizioni. Noi abbiamo
cominciato la Coppa senza mai allenarci, ed
infatti, abbiamo perso. Siamo migrati ad
Agnano e non sappiamo dove continueremo a
preparare il campionato».

Deficit di iscrizioni?
«Questa querelle ha fatto fuggire molti nostri
iscritti in altre strutture. E non li biasimo perché
funziona così».
Il Comune dice che non avete presentato parte della documentazione necessaria per entrare in
possesso dell' impianto.

Progetti, destinazione delle aree. Come mai?
«Innanzitutto non è il Comune al quale dobbiamo presentare le carte ma la Regione proprietaria dell'
impianto e poi quello che vogliamo fare al Collana come Associazione delle società sportive che hanno
partecipato, e vinto, al bando regionale lo si conosce benissimo».
Lo spieghi.
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«5 milioni di investimenti in 5 anni. Appena insediati pronti a spendere 1,5 milioni per campo,
pista e messa in sicurezza. Poi negli anni a venire le palestre e le altre aree Aree commerciali?
«Nessuna».

Niente bar?
«Uno solo, quello che adesso non è funzionante. Giusto per prendersi un caffé».
Ci si chiede come farete a gestire l' impianto...
«Con l' aumento delle iscrizioni. Le faccio un esempio. Noi come calcio femminile e maschile abbiamo
300 tesserati. Con una struttura adeguata in cui si può agire da imprenditori dello sport si possono
aumentare tantissimo. Noi per il calcio come le altre imprese partecipanti all' Ati. Se aumentiamo noi, la
scherma, il nuoto e così via potremo anche attirare sponsor così come si fa in tutti Paesi. E non a
scapito di nessuna società sportiva che non appartiene all' Ati. Noi vogliamo che si faccia sport. Solo
sport».

Nessuna galleria commerciale?
«Nessuna. Il nostro interesse è quello di essere aperti alla città ed al quartiere. Come abbiamo sempre
fatto finora rimettendoci di tasca nostra».

Quanto?
«300mila euro, tutti documentati per lavori che non ci appartenevano: Manutenzione ordinaria e
straordinaria del terreno di gioco, spogliatoi utilizzati anche da altre realtà. Creazione di un campo di
calcetto al posto della palestra di basket crollata, illuminazione dello stadio, bagni sugli spalti. Tutto
documentato, tutto fatturato».

Ed ora?
«Per conto nostro potremmo già firmare domani anche alla luce della decisione del Consiglio di Stato
che ha bocciato la sospensiva richiesta dai concorrenti.
Siamo stati convocati in Regione il 20 settembre.
Speriamo che la situazione di sblocchi nella Conferenza di Servizi RegioneComuneAti».
Si è parlato di soldi pubblici per le Universiadi...

«Al momento l' impianto non è nell' elenco dei Giochi Universitari. Nessun problema, ma temo
che il finanziamento pubblico possa rallentare la rinascita del Collana. Ma sa qual è la cosa più
brutta?
» Prego.
«Non si ha rispetto dei tempi dello sport.
Una stagione è già partita, bruciata. Noi avevamo 9 squadre oggi il 60% di questi ragazzi sono andati
altrove. Eravamo pronti a partire con i lavori, poi questa vicenda ha fermato tutto e siamo in attesa.
Intanto i calendari partono, le stagioni prendono il via e noi siamo qui a guardare».
© RIPRODUZIONE RISERVATA.

GIANLUCA AGATA
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Premiazione Posillipo

12 SETTEMBRE Lunedì prossimo, alle ore 12,
nel la Sala del la Giunta di  Palazzo San
Giacomo l' Assessore allo sport Ciro Borriello
premierà la squadra di pallanuoto del Circolo
Nautico Posillipo Campioni d' Italia under 15.
L' intera squadra sarà accompagnata dal
Presidente e dal Vice Presidente Bruno
Caiazzo e Antonio Recano e dal coach
Gennaro Mattiello.
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De Luca: «Struttura recuperata», ma l' Ati attende

NAPOLI. «È stato riscontrato uno stato di
g e n e r a l e   r e c u p e r o   d e l l a   s t r u t t u r a ,
praticamente pronta per la riapertura». È
quanto dichiarato, circa la questione "Collana"
da Pao lo  de  Luca,  p res idente  de l la  V
Munic ipal i tà.  «Ier i  matt ina  ins ieme al l '
assessore Ciro Borriello, sono state verificate
le condizioni dell' intera struttura  spiega  L'
intero complesso è agibile e pronto ad essere
nuovamente messo a d isposiz ione dei
cittadini, quasi a pieno regime. Sono, infatti,
sorte solo alcune piccole criticità circa il verde
verticale. Spinosità che saranno risolte,
compa t i b i lmen te   con   che   cond i z i on i
metereologiche, nei prossimi giorni grazie
interventi di potatura che garantiranno la
mitigazione di alcuni rami  e prosegue  Il
nostro primo interesse era che l '   intera
struttura fosse riaperta. Circa la questione tra
Comune, ATI (Asso ciazione Temporanea di
Imprese) e Regione, ci sarà nei prossimi giorni
un tavolo di  lavoro, a cui chiederemo di
prendere parte. La V Municipalità deve essere
parte attiva.
Basta con i battibecchi mediatici e taglia  È
giunto il momento di approfondire la questione
ed intervenire, al fine di tutelare gli interessi
dei cittadini, associazioni e tutte le federazioni
sportive».
L' ATI ATTENDE IL VIA LIBERA DALLA
REGIONE. Lo stadio Collana riapre, ma le polemiche continuano.
Tra il Comune ed ATI, l' associazione rappresentata da Sandro Cuomo che ha vinto il bando regionale
di gestione, le posizioni restano comunque distanti. L' ATI attende, infatti, il via libera della Regione per
entrare nell' impianto e mettere in atto il progetto di restyling, ma il Comune intanto non intende arretrare
e cerca l' accordo con Pa lazzo Santa Lucia per rinnovare la concessione scaduta lo scorso tren ta
giugno. «In pratica, Palazzo San Giacomo, da inquilino abusivo, sta agendo in barba alla legalità e
riaprirà uno stadio non suo» ha di chiarato Leonardo Impegno, deputato napoletano del Pd. Circa la
questione, tuttavia, cosa ne pensa l' ex presidente ed oggi consigliere comunale della V Municipalità,
Mario Coppeto? «L' intera struttura deve necessariamente essere riaperta  dichiara quest' ultimo
presupponendone la messa in sicurezza. È ora il tempo, per il Comune ed in particolare la Regione, di
inserire il cespite dello stadio Collana tra gli immobili da proteggere, rilanciare e ristrutturare per le
Universiadi del 2019. Come accadde nel 1966 per i giochi del Mediterraneo  e conclude  Facciano tutti
un passo indietro. Questa è una grande opportunità, che non deve essere assolutamente tralasciata».
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Simbolo delle inadempienze della Regione e del
Comune»

APOLI. Continua il braccio di ferro tra comune
e regione sullo sfondo di uno Stadio Collana in
condizioni sempre più precarie, a parlare
stavolta è il CT della na zionale di spada
femminile e re sponsabile della sala di
scherma CASO COLLANA Cuomo:  « I l
Comune si faccia da parte e permetta a tutti di
continuare a dedicarsi alle attività sportive»
«Simbolo delle inadempienze della Regione e
del Comune» presente all'interno dell'impianto
sportivo partenopeo «è una ver gogna  ha
tuonato Sandro Cuo mo  il mantenimento del
Colla na è il simbolo di una inadem pienza
totale nel passaggio di re sponsabilità tra
regione e comune, il conto a pagarlo sono le
nume rose realtà sportive che ogni anno
lavorano in questa struttura. Noi ci siamo
interessati sin da subito presentandoci per il
bando di ga ra per l'affidamento dell'impian
to assieme alle altre associazioni, intanto qui la
palestra crolla e l'impianto è in condizioni
sempre peggior i» l'oro olimpico ad Atlan ta
'96 ha spiegato l'assurdità de condizioni del
Collana «mi pa re alquanto assurdo che dal
mo mento in cui l'impianto sia stato dichiarato
inagibile da parte del la Regione il Comune si
sia limi tato unicamente a tagliare il pra to e a
dichiarare che non esiste al cun pericolo ed
assicurando l'agi bilità dello stabile» . Il clima
di ten sione è palpabile date anche le nu
merose zone a rischio visibili tran quillamente dall'esterno dello sta dio, ciò che si palesa sono muri
pericolanti, calcinacci pronti a ca dere da un momento all'altro e re ti di sicurezza montate con ben po
ca accortezza. Tra i documenti contestati da Cuomo vi è la co municazione rilasicata dal comu ne in
data 12 ottobre 2016 nella quale si vieta l'accesso a terzi al l'interno della struttura, a seguito delle
dichiarazioni da parte dello stesso comune circa l'assenza di pericoli dovuti all'incuria nella quale
riversa lo stadio. «Non c'è nessun motivo per il quale il Comune sia oggi qui a de cretare l'apertura o
meno dello stabile, essendo di fatto valido il protocollo di intimazione al rila scio emesso dalla regione
lo scor so 11 ottobre. Il comune infatti è un vero e proprio occupante abu sivo dello stabile essendo la
strut tura di proprietà della regione, noi siamo disponibili a qualsiasi ac cordo e siamo desiderosi di
met terci al tavolo con la regione per riprendere le attività che da sem pre svolgiamo, l'uso pubblico
del la struttura d'altronde è specifi cato nel bando di gara assegna toci. Tutti gli adempimenti che noi
sia mo chiamati a rispettare sono una garanzia per il pubblico, sono in fatti irritato da questa situazione
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di poca chiarezza anche perchè noi abbiamo l'esigenza di rico minciare con l'utilizzo della strut tura,
essendo stranamente stata ufficia lizzata la riapertura dal co mune. Desidero infine dire che tut to ciò
che noi chiediamo è poter essere messi in condizione di la vorare, auspicando che il comu ne si faccia
da parte e permetta a tutti noi di continuare a dedicarci alle nostre attività ».
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LA POLEMICA De Magistris apre alla trattativa: «Attendiamo la conferenza di servizi»

Il Collana riapre ma è bagarre sulle concessioni ai
privati

NAPOLI. Ieri per lo stadio Collana 8 stata una
giornata di fermento. Sembra ormai essere
tutto pronto per riconsegnare alla città e agli
sportivi la struttura al centro di un lunghissimo
braccio di ferro che vede coinvolti Comune di
Napoli, Regione Campania e i soggetti privati
che si sono aggiudicati, per la somma di 6
milioni di euro, la gestione dello stadio per i
prossimi 16 anni.
Proprio intorno all' affidamento all' Ati Collana
Sport Center capitanata dall' olimpionico
Sandro Cuomo si sta scatenando in queste
ultime ore una vera e propria battaglia a colpi
di carte bollate e di ricordi al Tar  persi  da
parte del Comune di Napoli. «Mi do mando se
viviamo in uno stato di diritto e quali siano gli
ostacoli che impediscono un' assegnazione ai
legittimi vincitori  spiega Sandro Cuomo 
siamo pronti ai  lavori di restyling, lavori
complessi per i quali abbiamo chiesto un
finanziamento al Credito Sportivo per cinque
mil ioni di  euro. Ci sentiamo fortemente
penalizzati e messi in ginocchio da questo
stop inspiegabile». Il mon do degli addetti ai
lavori e dell' imprenditoria partenopea ancora
non riesce a spiegarsi come, da palazzo San
Giacomo,  s ia  a r r i va to  un  cos ì  b rusco
voltafaccia nei confronti degli imprenditori che
hanno legittimamente vinto l' appalto per la
ristrutturazione e la gestione dell' impianto
vomerese.
Nella bagarre che si sta scatenando un ruolo determinante 8 giocato dalla regione Campania,
proprietaria dell' impianto, che starebbe valutando l' opportunità di ricorrere ad un atto di forza e di
chiedere al Comune lo sgombero totale della struttura.
Comune ha deciso di riaprire lo stadio Collana senza preoccuparsi del fatto che l' impianto sia di
proprietà della Regione Campania, che un mese fa attraverso un atto dirigenziale ne ha chiesto la
restituzione in quanto legitti ma proprietaria  dichiara il deputato Pd Leonardo Impegno in riferimento ai
sopralluoghi che si sono tenuti ieri da parte di Comune e Municipalità e che hanno sancito la riapertura
del Col lana  sta agendo in barba alla legalità, per di più da inquilino abusivo. De Magistris  attacca
Impegno  dietro il tema del bene comune nasconde un' assenza totale per il rispetto della legali tà, oltre
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che un servizio completamente inadeguato. Non si sa come alcuni imprenditori abbiano deciso di
investire nella nostra città e il Comune, anziché favorire l' iniziativa di questi imprenditori, sta cercando
di mettere i bastoni tra le ruote con un ricorso al Tar che ha, oltretutto, per so». IL SOPRALLUOGO. Al
sopralluogo che si 8 tenuto ieri hanno partecipato, oltre al presidente della Municipalità Paolo de Luca,
anche i Verdi: «Quando è sta ta fatta la gara non c' erano le Universiadi  spiega il consigliere Regionale
Francesco Emilio Borrelli  evento sportivo grazie al quale verranno investiti decine di milioni di euro per
ammodernare gli impianti. Non possiamo quindi affidare una struttura ad una società privata pagando i
lavori con fondi pubbli ci. Vogliamo che lo stadio Collana riapra e sia fruibile per tutti i cittadini». Il
sindaco de Magistris ha intanto affidato a Facebook le sue considerazioni su una riapertura aspettata da
tutti ma che si sta trasformando incredibilmente in una lunga battaglia legale: «Sull' impianto del
Vomero abbiamo compiuto alcuni interventi di manutenzione e restano restituendolo alla città in
condizioni immutate rispetto a quelle della chiusura delle attività sportive avvenute nel mese di agosto
così de Magistris che sembra, almeno apparentemente, di voler aprire margini di trattativa  sia mo in
attesa della convocazione della conferenza dei servizi che permetterà a tutte le parti interessate di
confrontarsi e trovare, attraverso la più efficace sinergia, le ottimali soluzioni per restituire alla città l'
impianto nelle migliori condizioni di utilizzo».

ANTONIO FOLLE
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PALLANUOTO I campioni d' Italia saranno ricevuti lunedì

Al Comune si prepara la festa per premiare il
Posillipo under 15

NAPOLI. Non stanno più nella pelle i giovani
pallanuotisti del Circolo Posillipo che, lunedì
mattina, saranno premiati al Comune di Napoli
per aver vinto il titolo di Campioni d' Italia
under 15 con un' impresa sportiva di grande
profilo tecnico ed agonistico che fan ben
sperare in una crescita futura. Infatti già si
parla del Posillipo dei record, una squadra in
grado di sbaragliare nelle finali nazionali,
svoltesi in agosto ad Ostia, un quotatissimo
parterre di avversari. Dopo otto anni, così, i
rossoverdi sono tornati a conquistare uno
scudetto di categoria. Sei vittorie su sei è il
f i lotto "d' oro" che i  ragazzi di Gennaro
Mattiello hanno collezionato con spavalda
superiorità e senza alcun timore reverenziale
nei confronti degli agguerriti sfidanti. Come
birilli sono caduti, ad uno ad uno, sotto i colpi
della corazzata posillipina prima l' Alma Nuoto
sconfitta 75, la Roma Nuoto 116 e la Carisa
RN Savona 94 nella fase preliminare, poi la
RN Florentia 43 nei quarti, e ancora la Roma
Nuoto 83 nella semifinale, fino alla finalissima
dove il Circolo Nautico Posillipo, ritrovando di
nuovo il Savona di Claudio Mistrangelo,
reduce da una secca vittoria 70 sul Catania,
ha legittimato ancora la sua schiacciante
superiorità, a partire già dal secondo quarto,
battendo i liguri 83.
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IL QUADRANGOLARE Rari Nantes, Canottieri, Acquachiara e Posillipo in azione dalle 15,30

Pallanuoto, è il giorno del Big 4 Santa Lucia

NAPOLI. Va in scena a partire dalle 15.30 al
Circolo Rari Nantes la terza Edizione del "Big
4 Santa Lucia", quadrangolare di pallanuoto
organizzato da Francesco Salerno (nella foto
con Elios Marsili), Con sigliere della Prima
Municipalità.
«Ho proposto ai 4 circoli partenopei della
pallanuoto, Canottieri, Acquachiara, Posillipo e
RariNantes un quadrangolare nello specchio
di mare davanti alla Scogliera Santa Lucia,
afferma soddisfatto Francesco Salerno  in cui
potessero partecipare i grandi campioni della
pal lanuoto napoletana.  Promuovere  la
pallanuoto, coinvolgendo il territorio, è lo
scopo della manifestazione per avvicinare la
gente a questa magnifica disciplina».
GIORNALISTI E VECCHIE GLORIE. Prima del
torneo si sfideranno la squadra dei giornalisti
guidata dal direttore Antonio Sasso e una
c ompag i n e  m i s t a   f o rma t a   d a   l i b e r o
professionisti e vecchie glorie. «Anche quest'
anno rendiamo omaggio allo storico Circolo
Ra r i  Nan tes ,   pad re  de l l a  Pa l l anuo to
napoletana, che con Arena, Bulgarelli ed altri
campioni incominciò a scrivere per questa
città  la storia di questo magico Sport. 
continua Salerno . Ci tengo a ringraziare
anche i dirigenti dei 4 circoli che hanno offerto
una col laborazione fondamentale per  i l
confezionamento dell' evento: a partire dal
direttivo della Rari Nantes, guidato da Agostino Longo, il Presidente Achille Ventura, Enzo Massa e
Mario Morelli per la Canottieri, Franco Por zio ed il fratello Pino Porzio per Acquachiara, Antonio
Recano, Mauro Occhiello e Sergio d' Abundo per il Posillipo».
LE PASSATE EDIZIONI. Un anno fa la coppa del Big 4 Santa Lucia è andata al Circolo Posillipo mentre
nella 1ª edizione trionfò la Canottieri Napoli. «Ripeteremo l' evento ogni anno  promette Salerno 
poiché vorrei che si riprendesse quella tradizione romantica di giocare a mare, come si faceva più di
trent' anni fa a Marechiaro con gli arbitri che seguono la partita trasportati sulle barche a remi».
Dopo il torneo il campo rimarrà utilizzabile per tutto il mese di settembre affinchè i ragazzi selezionati
della "Parrochia di Santa Lucia a Mare" di Padre Giuseppe possano apprendere i fondamentali della
pallanuoto.
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Italia due volte d' argento in vasca Prima Bettella poi
Morlacchi

La prima medaglia azzurra arriva dal nuoto,
come era stato quattro anni fa a Londra: allora
fu il giovanissimo Federico Morlacchi nei 100
farfalla, questa volta è l' argento di Francesco
Bettella nei 100 dorso S1 col tempo di 2'27''06.
E la seconda medaglia azzurra di Rio? Ancora
nel nuoto e ancora da Morlacchi che, con l'
argento conquistato questa sera dietro all'
australiano Brenden Hall, migliora la sua
prestazione inglese di quattro anni fa con tanto
di dedica «alla nonna che sarà a casa davanti
alla tv a fare il tifo per me». «Il nuoto è uno
solo. Quando entri in vasca, che tu abbia una
disabilità o che tu sia normodotato non cambia
niente. Gli atleti sono in acqua come sono, non
hanno tutori». Così parlava prima della
Paralimpiade Francesco Bettella, classe 1989
da Padova, che ieri sera ha vinto la prima
medaglia azzurra in assoluto ai Giochi di Rio.
Lo ha fatto nella seconda giornata, nella
categoria S1, specialità 100 metri dorso.
FATICA «È stata una fatica immensa, non
pensavo che fosse così dura  commenta un
po' incredulo dopo l' argento quasi non si
fosse reso bene conto dell' impresa . E ho
capito cosa avevo fatto solo quando è apparso
il tabellone con il mio nome vicino al secondo
posto.
Non riuscivo a vedere gli avversari e mi sono
imposto di concentrarmi solo sulla mia bracciata. Entrare direttamente in finale è dura, certo che si. L'
agitazione dell' esordio si fa sentire». Ed è quando gli si chiede a chi dedica questo argento che
Francesco si commuove. Occhi lucidi e improvvisa consapevolezza di aver portato a casa due prime
volte di valore: la prima medaglia paralimpica per lui (5° posto a Londra quando nuotava per la
categoria S2) e la prima medaglia della spedizione azzurra ai Giochi brasiliani FAMIGLIA «La dedico
alla mia famiglia che questa sera non è qui, è a casa a seguirmi. Alla mia allenatrice Elisa Fornasiero
che è sugli spalti e che ha anche commentato in tv. Ma ci sono anche gli altri allenatori della mia
società, soprattutto Marta Scarabottolo che mi ha seguito in questi mesi e che mi ha fatto sentire meno
la mancanza di Federica che era in maternità.
Penso solo che abbiamo fatto un grandissimo lavoro». In gara con Francesco Bettella c' era Hennadii
Boiko, ucraino 42enne che ha letteralmente frantumato il record del mondo di categoria, facendolo
scendere di 15": da 2'23''75 a 2'08"01.
Per il padovano della Asd Aspea Onlus invece è stata una lotta vera con Kola Anton, anche lui ucraino:
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2'27"06 per Bettella e soli 39/100 in più per il bronzo.
Meraviglioso l' arrivo dell' ultimo classificato di questa gara che ha percorso i 100 metri dorso in 3'42"24,
giunto a toccare il bordo vasca con l' Olympic Acquatic Stadium in piedi ad applaudire. Bettella nuoterà
ancora i 50 dorso e i 200 stile libero. Ma la sua gara principe era questa.

ELENA SANDRE
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oggi a roma

Elezioni Fin Barelli verso la conferma sub judice

Sedici anni, cinque mandati consecutivi, oggi
diventeranno sei: con tutto il rispetto per l'
avversario, non è in discussione se, ma con
quanti voti l' assemblea della Federnuoto
eleggerà a suo presidente Paolo Barelli. Il
rinnovo delle cariche della Fin (si eleggono
anche 10 consiglieri federali, di cui due atleti e
un tecnico, e il presidente del collegio dei
r ev i so r i   de i   con t i )   i naugu ra   i l   nuovo
quadriennio olimpico. Barelli è contrastato da
Alessandro Valentini, veneto, commercialista,
dal 2000 consigliere federale, l' uomo a cui,
seppure senza esporsi troppo (come fece
quattro anni fa con Quadri, che raccolse solo il
25%), fa riferimento il presidente del Coni
Giovanni Malagò. Con lui, la vera battaglia
ricomincerà all' indomani della sua rielezione,
a colpi di nuovi ricorsi. L' ufficio legale del
Coni, infatti, ha dichiarato ineleggibile Barelli,
pe rché   i l   suo   r i co rso  a l  Tar  con t ro   la
decadenza dalla Giunta, nonostante lo abbia
poi ritirato, è ancora pendente (il tribunale si
esprimerà solo l' 11 ottobre), effetto di una
richiesta non casuale del Coni. Ma Barelli ha
già annunciato che la sua eventuale rielezione
è giuridicamente ineccepibile. Perciò, si
ricomincerà.
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BPM Busto, sono in arrivo i rinforzi a cinque cerchi
PALLANUOTO Da lunedì ecco Gitto, Gallo e Petkovic. Baldineti: «Al lavoro su tattica e
tecnica»

Tre settimane di lavoro sono alle spalle per la
BPM Sport Management. I Mastini continuano i
loro allenamenti alla "Manara" di Busto Arsizio
a ranghi ridotti. A disposizione di coach Marco
Gu Baldinet i ,   infat t i ,  c i  sono solo nove
giocatori: capitan Razzi, Deserti, Bini, Luongo,
Valentino, Mirarchi, Jelaca e i portieri Lazovic
e Viola. Da lunedì la truppa sarà al completo,
con il rientro degli olimpionici azzurri Gitto e
Gallo, del croato Petkovic e del francese
Blairy: «Ci siamo allenati bene finora  spiega
Baldineti  ; sono state tre settimane molto
pesanti sia in palestra sia in acqua. Ho trovato
tutti in una buona condizione fisica, anche se
siamo solo in nove e stiamo aspettando lunedì
di essere al completo. Da lunedì lavoreremo
per migliorare la tattica oltre che la tecnica».
I l  pross imo weekend,  da venerdì  16 a
domenica 18, vedrà il primo appuntamento
amichevole, il trofeo "Cilento Costa Blu", che si
giocherà in mare nelle acque dei porti di San
Marco di Castellabbate, AcciaroliPollica e
Agropoli. La BPM affronterà i campani padroni
di casa di Acquachiara, Posillipo, Canottieri
Napoli e due team stranieri, i greci del NC
Voulagmeni e gli ungheresi del Budapest
Vasustas. Poi, ci sarà un' altra settimana di
sosta e di allenamenti, in attesa che inizi il
primo appuntamento stagionale di rilievo, la Champions League. Il primo turno preliminare partirà il 30
settembre e si concluderà il 2 ottobre e vedrà capitan Razzi e compagni impegnati a Oporto contro i
portoghesi del Clube Fluvial Portuense, i russi del Sintez Kazan e i turchi dell' Enka Sport Club. Nel
frattempo, il club guidato dal presidente Sergio Tosi e dal team manager Gianni Averaimo ha ricevuto,
alle piscine "Manara" la visita del sindaco di Busto Arsizio Emanuele Antonelli insieme con parte della
giunta comunale (brunorosafoto).
La presentazione ufficiale avverrà l' 11 ottobre in Comune. Quattro giorni dopo sarà campionato, sabato
15: in programma la trasferta campana contro l' Acquachiara.
Alessandro Chiatto.
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Il Comune riapre il Collana, ma resta il degrado

TERRENO DI GIOCO RIDOTTO A CAMPO DI
PATATE, IMPRATICABILI TRIBUNE E
PALESTRE SCOPERTE. È SCONTRO CON
PALAZZO SAN GIACOMO MARCO CAIAZZO
Aperto e ripulito, sì, ma quello nel Collana
resta un viaggio nel degrado. Nel giorno della
riapertura dopo 25 giorni coi cancelli sbarrati,
lo stadio del Vomero indossa la stessa tuta
sgualcita che aveva fino al 14 agosto. Visto
dall' alto il terreno di gioco in molte zone è
privo di erba: i giardinieri del Comune hanno
tagliato le erbacce cresciute di una quarantina
di centimetri, ma non ci sono le condizioni per
ospitare allenamenti e partite. «Questo è un
campo buono per le patate, non per giocare a
calcio», s' indigna Italo Palmieri del Napoli
Ca lc io  donne.  «Pot remo  fa re  qua lche
allenamento con le giovanissime del vivaio,
nient' altro. Purtroppo non è una novità,
quando arrivano le squadre in trasferta restano
basite». Tutto intorno la pista d' atletica è più
adatta a una corsa campestre, eppure ieri
pomeriggio proprio gli atleti (pochi) sono stati i
primi a varcare l' ingresso di via Ribera con
tuta e borsone. C' era curiosità tra gli abitanti
del Vomero per questa riapertura: qualcuno s'
è mostrato sollevato, altri non hanno potuto
che constatare le condizioni dell' impianto. In piscina i dipendenti di Napoli Servizi hanno proceduto a
una approfondita pulizia: la vasca è stata svuotata e verrà riempita nei prossimi giorni. Le palestre
scoperte restano impraticabili, quella della scherma, denuncia Sandro Cuomo, «è stata messa a posto
con un po' di stucco e pittura».
Le tribune che ospitarono ventimila spettatori per l' Internapoli di Chinaglia e gli scudetti del rugby, oggi
sono inagibili perché i cornicioni sono a rischio crollo. Tra i gradoni si trovano bottiglie vuote e resti di
fuochi d' artificio. «Al Collana abbiamo compiuto interventi di manutenzione e restauro restituendolo alla
città in condizioni immutate rispetto a quelle della chiusura delle attività sportive dello scorso agosto»,
ha scritto su Facebook il sindaco de Magistris. Cuomo e soci non possono che prenderne atto:
«Ricominceremo le attività (iscrizioni da lunedì), però rispetto ai mesi scorsi  spiega l' olimpionico di
Atlanta 96  la concessione al Comune è scaduta e l' Ati che rappresento ha vinto un bando di gestione
per i prossimi 16 anni. Il Comune è occupante abusivo». L' Ati sarebbe pronta a un restyling corposo:
«Abbiamo chiesto un finanziamento al credito sportivo per 5 milioni».
Nella partita per la gestione sarà decisiva la conferenza dei servizi, convocata dalla Regione per
martedì 20 settembre: attorno a un tavolo Comune, imprese e soprintendenza: «Gli interventi di
restyling sono compatibili con le attività sportive, se il Comune non fosse d' accordo dovrà fornirci le
motivazioni», spiega il vicepresidente della Regione, Fulvio Bonavitacola, che assicura come Palazzo
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Santa Lucia stia mettendo in campo «ogni azione legale per riavere il Collana, che è di nostra
proprietà», mentre nei giorni scorsi aveva avvisato il Comune: «La struttura, fino al momento della
riconsegna, rientra nella responsabilità dell' amministrazione comunale».
©RIPRODUZIONE RISERVATA COLLANA Da sinistra a destra, Il campo di calcio, l' interno dell'
impianto e le palestre esterne, ecco come è ridotto l' impianto.

MARCO CAIAZZO
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Fin: Calligaris, candidata nel Consiglio
Ex campionessa: "Lo faccio per amore dello sport"

(ANSA)  ROMA, 9 SET  "Vorrei mettere a
disposizione del mondo del nuoto, o meglio
de l  mondo   che  m i   ha   r ega l a t o   t an t e
soddisfazioni, preparandomi alle sfide della
vita, le esperienze nelle piscine e in vari
campi". Così  l '  ex campionessa azzurra
Novella Calligaris illustra le motivazioni che l'
hanno indotta a presentarsi "ai blocchi di
partenza della gara che vede 19 concorrenti
per sette posti di consigliere federale", della
Federnuoto, la cui assemblea si riunirà domani
per il rinnovo delle cariche. "Non appartengo a
correnti, sono solo per il nuoto, per lo sport,
per gli atleti, per la cultura sportiva che da
sempre cerco di promuovere anche attraverso
l' impegno con la Fondazione Giulio Onesti 
p r osegue   l a  Ca l l i ga r i s    .  Con   l a  m ia
candidatura al consiglio in quota dirigenti
vorrei poter dare un contributo di chi, pur
nascendo in questo mondo, ha fatto altri
percorsi, un occhio esterno con il cuore all'
interno per portare sempre più in alto le varie
disc ip l ine natator ie e  fare cul tura sul l '
importanza dello sport e del nuoto".
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